



Siedlungsfest in vorweihnachtlicher Stimmung. V.l.: Mag. Kay-Michael Dankl (Bgm.-Stellv.), Bgm. Bernhard Auinger, Dir. Michael Schober (HÖ), Landesrat Mag. (FH) Martin Zauner, Dir. Ing. Stephan Gröger (HÖ), Dr. Florian Kreibich (Bgm.-Stellv.).

Adventliches Siedlungsfest

Das Siedlungsfest der Heimat Österreich (HÖ) in der Anton-Graf-Straße brachte den Advent und weihnachtliche Vorfreude zu den Bewohnerinnen und Bewohnern sowie zu den Projektbeteiligten und geladenen Gästen.

Am 29. November fand in der neuen Wohnanlage „Wohnen am Fürberg“ der Heimat Österreich in der Anton-Graf-Straße am Fuße des Kapuzinerbergs ein Siedlungsfest statt, bei dem sich die Bewohnerinnen und Bewohner, aber auch

zahlreiche geladene Gäste und die Projektverantwortlichen auf die Adventszeit einstimmten. In entspannter Atmosphäre sorgten nicht nur der Nikolaus mit seinen schaurigen Perchten, sondern auch das schön geschmückte

Festzelt, der Adventmarkt der Caritas und nicht zuletzt die Anwesenden selbst für weihnachtliche Stimmung. „Das Siedlungsfest im Advent stimmt uns auf die Weihnachtszeit ein und stärkt das Miteinander der

Bewohner*innen der Wohnanlage“, freut sich Dir. Ing. Stephan Gröger, Geschäftsführer der Heimat Österreich und ergänzt: „In einer Wohnanlage dieser Größe, die gemessen an der Anzahl der Bewohner*innen einem kleinen Dorf entspricht, spielt das soziale Gefüge eine entscheidende Rolle für die Wohnqualität.“

Das Siedlungsfest war der gemeinsame Abschluss der Wohnungsübergaben, die von Oktober bis Ende November nahezu wöchentlich stattfanden.



Die wunderschöne Wohnanlage „Wohnen am Fürberg“ umfasst insgesamt 149 Wohnungen.

BAUHERR:

HEIMAT ÖSTERREICH

Heimat Österreich gemeinnützige Wohnungs- und Siedlungsges.m.b.H.
 Plainstraße 55 · 5020 Salzburg
 Tel.: 0662 437521 | office@hoe.at
 heimat-oesterreich.at

klimaaktiv Partner

GEV MITGLIED DER GÖBLAT



Hatten keine Angst vor den Perchten mit ihren kunstvoll geschnitzten Masken. V.l.: Landesrat Mag. (FH) Martin Zauner, Caritas-Dir. Mag. Johannes Dines, Brigitte Kern (HÖ), Dir. Ing. Stephan Gröger (HÖ)



Das Team der Heimat Österreich genoss die adventliche Atmosphäre und plauderte im entspannten Rahmen. V.l.: Christiane Berger, Brigitte Kern, Ing. Josef Seywald



Fanden im Caritasshop Wichtel und viele tolle Geschenkideen. V.l.: Bmst. DI (FH) Vincenzo Königsdorfer (RHZ Bau), Dir. Ing. Stephan Gröger (HÖ), Ing. Josef Rettenwander (RHZ Bau), Stefan Pac (HÖ), LABG. DSA Mag. Karl Zallinger (Vertreter LH Dr. Haslauer).



Stießen auf das erfolgreiche Projekt an. V.l.: Arch. Christian Struber, Arch. Wolfgang Schwarzenbacher, Arch. Agnes Nagler, Arch. Stefan Höll, Stefan Pac (HÖ)



Die kleine Ausstellung der Kunstwerke im Bereich fand großen Anklang.



Die kleine Maus und ihr Papa freuen sich besonders über den Spielplatz in der Anlage.



V.l. stehend: Mag. Kay-Michael Dankl (Bgm.-Stellv.), Dir. Ing. Stephan Gröger (HÖ), Mag. Kurt-Adrian Sonneck (Caritas), Dir. Michael Schober (HÖ), V.l. sitzend: Dr. Florian Kreibich (Bgm.-Stellv.), Bgm. Bernhard Auinger, DGKP Andrea Schmid (Caritas), Caritas-Dir. Mag. Johannes Dines